

# やまびこ通信

山形市立第一中学校  
第2学年だより  
令和6年7月26日

## 2年生としてたくさんの学び、大きな成長！

2年生になって4ヶ月。みなさんはこの1学期を振り返ってどのように感じていますか。新たな環境で、戸惑いながらも頑張れた、成長したと思えることがたくさんあるのではないのでしょうか。私たち2学年担任団もみなさんの大きな成長を感じました。

市中総体や村山地区吹奏楽コンクールは、勝敗にかかわらず、自分の課題やこれまでの取り組みに改めて目を向ける貴重な機会になったことと思います。

2学期は、体育祭や合唱コンクールに加え、生徒会役員改選が予定されています。様々な経験を通して、2年生がさらに大きく成長することを期待します。

### 【一学期の成長】

- クラス替えを通して新しい友人関係を築き、前向きに頑張っている人が多かったです。
- 定期テストに向け、意欲的にワークや自主学習に取り組み、自分の力を高めようとする人が増えています。
- 市中総体に向けた学年壮行式や激励メッセージづくり、学年合唱では、学年リーダーを中心に生徒主体の取り組みができました。リーダーの声がけに応えようとする人が増えてきています。
- 総合的な学習の時間は、職業体験学習、山形大学訪問学習、障がい者スポーツ体験など、探究課題を見つけるための活動に意欲的に取り組みました。

## 1学期の振り返り

2年1組 菅江優志

僕には1学期の生活で意識したことが三つあります。

一つ目は挨拶です。僕は評議員として挨拶運動に参加してきました。また、挨拶じゃんけんぼんの活動を通して、挨拶の大切さを改めて実感しました。挨拶をすることでコミュニケーションが取りやすくなり、友だちづくりのきっかけとなると思いました。これからも、日常生活で挨拶を積極的にすることを心がけ、もっとみんなに挨拶を心がけてもらえるような評議員の活動を考えたいです。

二つ目はいろんなことに挑戦してみることです。僕は1学期、挑戦という言葉を意識して生活しました。昨年までは、新しいことに積極的に挑戦することができませんでした。しかし、今年は勉強の仕方を変えてみたり、生活リズムを見直したりしてみました。また、話したことの無い友だちに昨年より積極的に声をかけたりしました。挑戦が失敗したこともありましたが、成功したこともたくさんあり、失敗からもたくさんのことを学びました。

三つ目は何かを行った後に振り返りを行うことです。1学期は総合の学習で、様々な活動を行ってきました。その都度振り返りを書き、文字で表すことで、2学期から始まる探究学習に生かしやすくなると思いました。また、テストや部活動の振り返りは、自分の課題を見つける材料になりました。

また、評議員としてクラスの振り返りも行いました。2学期は、2年生が生徒会活動の中心になります。学校の中心として恥ずかしくない生活を送れるように、クラスの振り返りで課題としてあげられた、3分前学習を皆でしっかり行うことや、相手を思いやった行動をすることを心がけていきたいです。

この三つのことを二学期でも頭に入れながら日々の生活を送っていきたいです。

## 【8月23日(金)】

★体育着登校可

<日程>

朝の会・朝清掃

1校時 始業式

2校時 学活

3校時 木4の授業

4校時 木5の授業

弁当・休憩

5校時 木6の授業

終わりの会

<持ち物>

①夏休みの課題(一覧表で確認)

②木456の授業道具

③白帽・内ズック・水筒・弁当

④あゆみ・筆記用具

⑤雑巾2枚

⑥タブレット・充電器



## 【2学期の主な予定】



<8月>

23日(金) 始業式

<9月>

12日(木) 第2回定期テスト

13日(金) 部活動強調期間(～9/27)

20日(金) 市中新人大会壮行式

28(土)29(日) 市中新人大会

30(月)10/1(火) 振替休業日

<10月>

5日(土) 県中駅伝大会

10日(木) 体育祭

19日(土) 県新人ブロック大会

31日(木) FF合唱コンクール・創立記念式  
(山形市民会館)

<11月>

8日(金) 生徒会役員選挙

22日(火) 第3回定期テスト

<12月>

9日(月) 三者面談(通知表配付～17日)

16日(月) 3期時間割開始

21日(土) 吹奏楽アンコン地区大会

25日(水) 終業式

26日(木) 冬季休業(～1/7) リーダー研修会

2学年 県中駅伝大会候補選手

【男子チーム】 田中悠大さん(怪我の回復後に選考会を行いました)

<保護者の皆様へ>

昨日配布いたしました通知表用ファイルは、返却せずにご家庭で保管ください。2学期以降は、中身のみクリアホルダーに入れて配布いたします。



